



Gazzolo ganó dos títulos con Huachipato.

Torre Pro/Agencia Uno

Gazzolo se despidió de Huachipato tras cinco temporadas y dos títulos

Un histórico de la usina dijo adiós. Benjamín Gazzolo y Huachipato no renovaron su vínculo y el defensor se despidió del club luego de cinco temporadas.

“Llegué como un desconocido jugador de Primera B y, con el paso del tiempo, a base de trabajo, esfuerzo y muchas ganas, fui ganándome un lugar en el club. Me tocó vivir de todo: momentos sin jugar, luchar por no descender, ser capitán, disputar copas internacionales y, lo más importante, lograr títulos, un campeonato nacional y una Copa Chile”, reflexionó Gazzolo en su mensaje de despedida.

En su paso por Huachipato, Gazzolo disputó 161 partidos, anotó siete goles y ganó dos trofeos: un título nacional en 2023 y la Copa Chile del año pasado.

“Me voy profundamente

agradecido por el inmenso cariño de la gente, y por cada una de las personas que trabajan en el club, quienes directa o indirectamente me ayudaron a sentirme cómodo y a rendir mejor cada día”, agregó.

Con el término de su contrato, Gazzolo quedó como agente libre y con el pase en su poder ya busca de nuevos desafíos. En su última temporada con Huachipato jugó 28 partidos entre el torneo nacional y Copa Chile. En total, sumó 2.147 minutos en cancha.

“Por último, puedo decir con orgullo que siempre quise estar, en los buenos y en los malos momentos. No me guardé nada, lo dejé todo, me entregué al 100%, muchas veces poniendo el escudo por delante incluso de mi salud física y mental.

“Hoy me voy con parte de mi corazón de azul y negro. Gracias Huachipato, me voy feliz de quedar en la historia del club para siempre”, cerró en su despedida.

SALE GAZZOLO, ENTRA TORO

Con la salida de Gazzolo en defensa, el técnico Jaime García ya tiene a su reemplazante. Se trata del zaguero Cristián Toro, quien ya entrena bajo las órdenes del técnico acerero en Talcahuano.

Junto a Toro, también se sumó a los trabajos el segundo refuerzo: el volante Carlos Herrera, desde Curicó Unido.

Ambos, únicos refuerzos hasta el momento serán presentados ante la hinchada durante la Tarde de Acerera del próximo sábado 17 de enero, cuando Huachipato enfrente a Coquimbo Unido.